
冈山市长电子杂志(58)  平成 27 年 11 月 13 日号  

【冈山马拉松大会圆满结束】

大家好！我是冈山市长大森。 

   值得纪念的第一届冈山马拉松于11月8日召开了。我也参加了4.5公里的趣

味马拉松。 

   本次马拉松作为中四国最大规模的大会，是陆续用了一年的时间准备而成

的。想像着1万4000多名的选手奔跑于冈山市街的情景心中兴奋不已。可是另一

方面，又有点担心约占半数以上的县外来的各位选手是否能够愉快地跑完全程。

还有我自己也在大会临近之时因感冒而练习量不足，果真能跑完4.5公里的距离

吗？等等在不安与期待的交织中迎来了本次马拉松。 

据之前的天气预报报道当天可能有雨，所以非常担心。但总算靠着“晴天

之国”的底气撑到最后(雨没下起来)。为了致辞登上发令台，看着一望无际的

选手队伍感动至极。与此同时，趣味马拉松开始。途中不断地和沿途声援的人

们互相挥手、击掌，心情愉快地跑完了短短的30分钟的路程。 

快到达终点时，被朋友超过。曾努力想办法追超过去，怎奈人群拥挤到最

后也没有追上，为此心中稍感遗憾。不过，仍然称得上是心情舒畅的4．5公里。 



之后，来到终点地 City Light 体育场迎接全程马拉松选手们的归来，从

选手的口中听到了对沿途的声援及热情款待的称赞。 

此外还在体育场遇到了担任本次马拉松特别大使的有森裕子女士。据有森

女士说本次马拉松为其本人时隔8年的全程马拉松，曾想途中稍微休息一下， 可

是沿途连绵不断的声援使她一口气跑到了终点。故此，我认为本次马拉松虽为

首次举办却取得了很大的成功。 

这完全归功于1万4000多名选手、4300名志愿者、沿途声援的13万4000名各

界市民，以及协赞团体、沿途以「町内会」为首的有关各位，正是由于这么多

人的团结一致才将本次马拉松办的如此热烈高涨。在此，再一次深深表示感谢。 

据当天进行现场直播的山阳电视台的工作人员说，马拉松直播的收视率为

20．6%，收视占据率竟高达50.3%创历史新高。这实际上是说明了一个令人高兴

的结果即冈山及香川将近一半的人们通过电视观看了本次马拉松。在此，对在

电视机前声援的各位也表示深深的谢意。 

本来应该早点向大家表示感谢，可是，从大会的第二天9日开始到11日期间，

因topsell(国家或地方首脑宣传推销国家或当地产品、产业)及访问冈山市的国

际友好交流都市新竹市而去台湾出差，电子杂志未能及时发送，对此深表歉意。

同时，祝愿冈山马拉松今后能成为代表冈山、乃至中四国的一大体育活动，希

望大家今后也继续提供帮助。 


